

## La véritable Pentecôte

En Actes 11, nous voyons un **changement historique survenir dans l'Eglise au travers de croyants inconnus, remplis de l'Esprit**. Ils ont été les premiers à apporter la Bonne Nouvelle de Jésus aux païens, au-delà des barrières du judaïsme. *Il y eut cependant parmi eux quelques hommes de Chypre et de Cyrène, qui, étant venus à Antioche, s'adressèrent aussi aux Grecs, et leur annoncèrent la bonne nouvelle du Seigneur Jésus* (Actes 11 : 20). J'aime l'expression utilisée ici : «*parmi eux*». Ces **croyants fidèles et inconnus** n'avaient aucune idée de la part cruciale qu'ils jouaient dans l'histoire.



La Pentecôte n'est pas seulement un événement qui a eu lieu il y a deux mille ans, mais c'est un **phénomène vivant qui se produit encore aujourd'hui dans le monde entier**. Quelque part, en ce moment, **de petits groupes de gens crient à Dieu et son Esprit tombe sur eux**, les remplissant de puissance pour être ses témoins auprès d'un monde perdu.

La Pentecôte a lieu en ce moment même à Varanasi [ou Bénarès], une ville du nord de l'Inde que j'ai visitée il y a peu. Moins d'1% de la population fréquentait une église lorsqu'une jeune femme chrétienne est arrivée là-bas, il y a quelques années. Elle a commencé à conduire les gens à Jésus, un par un, et ces convertis en ont amené d'autres au Seigneur. **Cette jeune femme n'a pas gardé la Pentecôte pour elle-même**, et maintenant il y a des milliers de croyants dynamiques dans la région, avec un témoignage puissant pour Christ. Il y en a d'autres comme elle dans le monde entier, des chrétiens qui implorent l'Esprit d'amener l'amour du Père plus loin.

A plusieurs reprises, mon père, David Wilkerson, m'a dit ce qui l'avait le plus peiné lorsqu'il était pasteur d'une petite église de Pennsylvanie, dans les années cinquante. C'était une église pentecôtiste et les réunions suivaient un certain déroulement. La sœur entel jouait de l'orgue et l'assemblée chantait des cantiques traditionnels. Quelqu'un se levait pour donner un message en langues, suivi par un autre qui l'interprétait. Ensuite, Papa prêchait. **Puis, il proposait la prière et les gens venaient à l'autel en implorant le Saint-Esprit de descendre. Après, chacun rentrait chez lui.**

Cette église n'avait aucun impact autour d'elle, aucun ministère de miséricorde. Très peu de personnes ont été amenées à Christ, pendant les quelques années où mon père y était pasteur. **Ces chrétiens cherchaient la Pentecôte pour eux-mêmes mais ils ne connurent jamais la Pentecôte que Dieu avait en tête pour eux**. La prière du cœur brisé de mon père résumait tout cela : «*Seigneur, si c'est ça, la Pentecôte, je n'en veux pas. Si c'est juste pour participer à un club "bénis-moi", semaine après semaine, je ne veux rien avoir affaire avec ça.*»

**C'est son désir d'une véritable Pentecôte qui a amené Papa à arrêter de regarder la télévision et à passer du temps dans la prière, à la place**. Le reste, c'est de l'histoire. Dans les décennies qui ont suivi, son livre *La croix et le poignard* s'est vendu à plusieurs millions d'exemplaires et [aujourd'hui] plus de mille centres de *Teen Challenge* travaillent à secourir les gens perdus et brisés dans le monde entier. Toutes ces œuvres proclament la **puissance agissante de Dieu aujourd'hui**, au travers du Saint-Esprit.

Gary Wilkerson

Source : Site internet [World Challenge](http://www.worldchallenge.org)

Méditation quotidienne – 28.10.13

Mise en forme : APV

Date de parution sur [www.apv.org](http://www.apv.org) : 04.11.13